



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

19/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Montserrat Hernández (Diputada – PRI)

“Creo que fue muy importante el ejercicio que tuvimos el día de ayer en la Cámara de Diputados en donde las y los diputados del PRI fuimos fuertes, fuimos firmes y con una decisión clara, que era solamente defender los intereses de México. Yo creo que hoy el mensaje es muy fuerte y es muy claro y es decir, aquí estamos, llegó el PRI, no vamos a ser cómplices de malas decisiones para el país, somos una oposición responsable y tenemos que actuar como tal porque tenemos a miles de electores viéndonos, qué hacemos, qué decimos y qué decisiones tomamos para el futuro de México”.

<https://drive.google.com/file/d/17zZWw4xb-UZFYCYkPOIBYizWFO9D0cMj/view>